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Самое страшное это когда миллионы людей идут и не задумываются о простых вещах, но
утверждают свою мудрость.  Если нет греха, тогда и нет закона.

  

Они что совершенные и находятся в полном совершенстве и свободе. Только
находящийся в совершенстве и полной свободе освобождается от закона и как
следствие от греха. Они учат учением не имеющее в себе закона, поэтому всячески
утверждают правильность своего учения тем, что облегчают человеку жизнь.       

  

Мол все от Бога, поэтому и нет греха. Человек начинает думать, что он свободный и ему
уже становится хорошо.  На этом строится все учения, в котором уже есть равноправие
с совершенным Богом.  Не может причина наполнить следствие, если следствие не
имеет подобия и образа причины.

  

Поэтому существует закон, где исполняющий его становится подобный причине и уже
может быть наполнен причиной. Потому что сам закон снизошел от причины, для
следствия. Когда следствие видит закон, оно начинает видеть свой грех, то есть
страшную разницу.  И уже желает стать подобным и исправить ее. А кто смог исполнить
закон находясь в следствии. Только спаситель Сын Божий.

  

Поэтому его называют Спасителем, потому что до него все находились в рабстве греха.
И только через веру в Господа возможно получить свободу в его вечном Свете.  17 А
если Христос не воскрес, то вера ваша тщетна: вы еще во грехах ваших.
(1Кор.15:17)   А у кабалистов нет не веры, не закона и они все безгрешные и свободные.
А куда идут ихние души они даже не задумываются и не хотят думать. А еще
распространяют на весь мир свое учения завлекая еще тысячи душ на вечное мучение.
Всех Благ.
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